

ASAMBLEA DIOCESANA DE LAICOS
Seminario de Monte Corbán,
22 y 29 de junio de 2013

“Cristianos enraizados en la sociedad”

SALUDO DEL OBISPO
Mons. Vicente Jiménez Zamora

Queridos hermanos laicos, sacerdotes y miembros de vida consagrada: con vosotros doy gracias a Dios, que está en el origen, en el centro y en el fin de nuestros caminos, por la celebración de nuestra *Asamblea Diocesana de Laicos*, que es un momento de gracia para nuestra Iglesia Diocesana de Santander, que peregrina en Cantabria y en Valle de Mena.

Mi agradecimiento sincero se dirige a todos los que han intervenido en su celebración: el Consejo Episcopal de Gobierno, el Consejo Presbiteral y el Consejo Pastoral Diocesano, que aprobaron su realización; el Delegado Diocesano de Apostolado Seglar, que junto con la Comisión Encargada, presidida por el Sr. Vicario General de la Diócesis, han llevado el peso del largo proceso de preparación con esfuerzo, entusiasmo y esperanza; los encargados de presentar las ponencias; los participantes en los grupos, sus monitores y secretarios; y todos los que hoy constituís esta Asamblea Diocesana de Laicos, importante acontecimiento de gran calado eclesial por el camino recorrido en su preparación, realización y culminación.

El *lema* de la Asamblea Diocesana de Laicos es *Cristianos enraizados en la sociedad*. Indica la inserción y presencia de los laicos en nuestro mundo desde su profunda comunión con Cristo.

El *objetivo* principal de esta Asamblea ha sido descubrir más la identidad de los laicos, promover la comunión y participación de los laicos en la vida de la Iglesia y suscitar la misión en el mundo. Este objetivo general unifica algunas finalidades concretas: *animar* a toda la comunidad eclesial y en particular a los laicos a impulsar la misión de la Iglesia según su propia identidad y vocación; *responder* a los problemas actuales detectados en la Encuesta; *proponer* unas líneas de acción concretas y viables, que nos permitan avanzar corresponsablemente en la vida y misión de nuestra Iglesia Diocesana.

Las *coordenadas eclesiales* de nuestra Asamblea Diocesana de Laicos son : el *Año de la fe*, convocado por el Papa Benedicto XVI para conmemorar el 50º aniversario de la apertura del Concilio Vaticano II, que se propuso promover y dar un nuevo impulso a la renovación de la Iglesia. Celebramos este acontecimiento eclesial en esta hora de *Nueva Evangelización*, que es una gran oportunidad para superar el desafío de la indiferencia religiosa y el cansancio de muchos de nuestros cristianos. Finalmente, celebramos nuestra Asamblea Diocesana de Laicos en un tiempo de *cambio de Pontificado*: el Espíritu Santo ha suscitado al Papa Francisco como nuevo Obispo de Roma y Sucesor de Pedro; su elección, por medio del Cónclave de cardenales, ha

suscitado una gran expectación en la Iglesia y en la sociedad; en los meses que lleva de Pontificado nos ha hecho llamadas muy importantes para salir a las *periferias* geográficas y existenciales, y para encontrar nuevas formas de anunciar el Evangelio, movidos por el Espíritu Santo.

El *proceso* ha sido largo y ha implicado a muchos: ha tenido una etapa de lanzamiento y sensibilización con un *tríptico* explicativo y una gran *encuesta* a toda la sociedad cántabra, y ha tenido tres amplias *fases* par tratar los tres capítulos de la identidad, comunión y misión.

Los *materiales* para la oración y la reflexión de los grupos, que ha elaborado la Comisión Encargada, han estado bien estructurados siguiendo estos pasos: oración; presentación breve del tema; constatación de la situación, con sus luces y sombras; reflexión doctrinal y discernimiento, a la luz de la Palabra de Dios y de la Doctrina de la Iglesia; revisión de nuestra vida personal y comunitaria; formulación de propuestas concretas y operativas de los grupos.

Desde esta intervención de mi saludo reitero mi gratitud a todos y hago una llamada al trabajo responsable y ordenado, siguiendo las indicaciones de la Comisión Organizadora y de los moderadores de las sesiones. El orden y la disciplina ayudarán al buen desarrollo de nuestro trabajo.

Ponemos los frutos de esta Asamblea Diocesana de Laicos bajo la protección de nuestra Madre la Virgen Bien Aparecida, estrella de la Nueva Evangelización y contamos con la intercesión de nuestros Patronos, mártires de la fe, San Emeterio y San Celedonio. Muchas gracias.